

IGS Mainspitze schickt Weihnachtspakete an hilfebedürftige Familien in Osteuropa

Bild u. Text: Jürgen Kotschenreuther

14.12.2018 – Heute übergab Tobias Hofmann neun prall gefüllte Weihnachts-Pakete an die Johanniter-Geschäftsstelle Mainz.

Schülerinnen und Schüler mehrerer Klassen hatten fleißig gespendet und eifrig gepackt, um hilfebedürftigen Familien in Ländern Osteuropas eine Freude zu machen. Mit dabei: Weihnachtsplätzchen, Spekulatius, Schokolade und vieles mehr.

Die Johanniter sorgen für den Transport der Pakete nach Albanien, Bosnien-Herzegowina und Rumänien.

Besonderer Dank für diese erfolgreiche Weihnachts-Spendenaktion gilt dem Initiator Tobias Hofmann sowie den zahlreichen Schüler*innen und den engagierten Lehrkräften.



Schüler*innen beim Befüllen: Buntres Allerlei, Spekulatius, Schokolade, Backzutaten, und vieles mehr.



Viele Hände, ein Ziel: Das Paket muss rechtzeitig fertig gestellt werden. Lehrer Hofmann mit seinen Schüler*innen.